

J'étais un garçon manqué

Maman m'a toujours interdit de faire du vélo. Elle disait que c'était pour les garçons, que je devais jouer avec mes poupées. Elle ne voulait pas que je me fasse du mal en tombant. Mais moi, je n'aimais pas les jeux de filles. Alors, je profitais quand elle n'était pas là et je prenais le vélo de mon petit frère pour faire un tour. Quand elle me surprenait, elle criait, elle m'interdisait de sortir. Mais je continuais à profiter toujours de ses absences. Alors, elle a confisqué le vélo. Il m'a fallu des années pour réaliser mon rêve. A quarante ans, j'ai acheté mon propre vélo moi-même et grâce aux encouragements de mes enfants, j'ai continué à faire du vélo. J'ai un peu peur de rouler dans la ville. Quand je veux "vider mon sac" je mets mon vélo dans ma voiture et je roule où il n'y a personne.